

ÓRGIVA

**Primera promoción de VPO.** En año y medio aproximadamente el municipio contará con la primera promoción de viviendas protegidas de su historia, un edificio de veinte viviendas en régimen de alquiler con op-

ción a compra, que irán ubicadas en el solar que antiguamente ocupaba el matadero municipal.

MARACENA

**Recogida de alimentos para familias pobres.** El Ayuntamiento ha declara-

do abierta la quincena de la solidaridad. En colaboración con Cruz Roja, los padres y madres de los alumnos de la escuela infantil municipal La Rayuela recogerán alimentos que se distribuirán entre las familias más necesitadas.

LOJA

**Más plazas para los mayores.** El municipio ultima la apertura de la tercera fase de la residencia de mayores. Permitirá contar con 112 plazas, casi el doble de las actuales, y crear otros cuarenta puestos de traba-

jos para atender a los residentes. Las obras del nuevo edificio, junto al antiguo convento de San Francisco, ya están casi concluidas.

OGÍJARES

**Ciencia para los vecinos.** Una veintena de pane-

les informativos sobre trabajos investigadores que se desarrollan en la Facultad de Ciencias conforman una exposición que podrá verse hasta este viernes en la sala de la antigua Biblioteca Municipal del centro cívico de Loma Linda.

# Este invierno habrá menos árboles nuevos en la capital

**El Ayuntamiento va a plantar 374, por los 651 del año pasado.** Beiro, Zona Norte, Genil y Camino de Ronda son las zonas que tendrán más ejemplares

J. M. M.  
redacciongranada@20minutos.es / twitter:@20m  
20 minutos

La ciudad contará cuando acabe el invierno con 374 nuevos árboles. En unos casos se plantarán sobre nuevos alcorques y en otros se repondrán huecos vacíos o se sustituirán especies deterioradas. Pero, de cualquier forma, se plantarán menos ejemplares que en la campaña del año pasado, en la que se pusieron 651 árboles.

Según el Ayuntamiento, en la reducción de ejemplares no han influido los recortes de gastos municipales por la crisis, sino la menor necesidad de nuevas plantaciones o reposiciones tras las últimas campañas de arbolado, ya que se han colocado cerca de 2.000 especies en los últimos cuatro años. La caída de la construcción también ha repercutido en que hay menos urbanizaciones nuevas que poblar de arbolado.

Beiro, con 75 nuevos árboles, Zona Norte (73), Genil (69) y Ronda (68) serán las zonas más beneficiadas en esta campaña. Por su parte, Centro, con 12, y Albaicín (13) son los distritos que contarán con menos reposiciones de arbolado, aunque las plantaciones llegarán a todos los barrios de la ciudad. Así, La Chana tendrá 38 nuevas especies y el Zaidín, 26.

Entre las especies elegidas predominan las melías (se

ALGUNAS ESPECIES

**MELIA** ▶ Árbol caducifolio procedente de Asia, pero muy usado en avenidas y urbanizaciones por su resistencia al frío y la sequía, aunque aguanta mal el viento. Su fruto, de color amarillo, permanece en el invierno, pero a menudo cae y ensucia el suelo, y además conviene no comerlo porque es venenoso.

**CERCIS** ▶ Árbol no muy grande, con hojas verde glauco, de forma acorazonada. Tiene una vistosa floración rosa violácea en primavera, antes de que broten las hojas. Hay varios, por ejemplo, en el Salón.

**SÓFORA** ▶ También conocido como Acacia del Japón, donde es muy común. Soporta bien el frío y tiene un porte elegante. Se puede ver en el Jardín Botánico. Se plantarán 43 unidades.

**ALMEZ** ▶ Árbol caducifolio de 12-16 m de altura, con el tronco recto y la corteza lisa.

plantarán 73) y los cercis, aunque también habrá los típicos plátanos de sombra (21 unidades), almeces, naranjos y moreras. En total habrá 17 especies distintas, aunque Ecologistas en Acción echa de menos una mayor presencia de especies autóctonas en los



Plantación de un cercis, ayer en la avenida de Dilar. TORRES

parques y jardines de la ciudad, como fresnos, acebuches, olmos o encinas, «que se adaptan muy bien y tienen un bajo mantenimiento», según su coordinador en Granada, Javier Egea.

Según esta organización ecologista, las nuevas planta-

ciones y reposiciones resultan insuficientes para paliar la ausencia de arbolado en la ciudad, especialmente tras la construcción de nuevas plazas «con aparcamientos debajo, que sólo permiten poner arbustos que apenas dan sombra».

## 20 SEGUNDOS

### Critican el estado «lamentable» de la Huerta de San Vicente

El PSOE exigió ayer un plan integral para rehabilitar la Huerta de San Vicente, la que fuera casa de verano del poeta García Lorca, ubicada en el parque que lleva su nombre. Los socialistas denuncian la existencia de goteras e inundaciones por las lluvias. El edificio «lleva años sin someterse a ninguna intervención, ni mantenimiento y presenta un estado de deterioro». Recuerdan que el responsable de su conservación es el Ayuntamiento, propietario del inmueble. Según el PSOE, la Huerta de San Vicente necesita una rehabilitación profunda, «no una capa de pintura y una chapuza. Se trata de un edificio antiguo que necesita atenciones porque los avatares del tiempo se notan», una situación que extienden también a otros inmuebles municipales históricos de la ciudad.

### Acusan a una alcaldesa de edificar en zona verde

La alcaldesa de Arenas de Rey, Francisca García (PSOE), ha sido denunciada ante un juzgado de Loja por el PP, que la acusa de construirse una vivienda en una parcela de su propiedad que ocupaba viales y zonas verdes, y de modificar las normas urbanísticas «en beneficio propio».

### La concejal dice que no hizo la venta

Encarnación Belmonte, concejal socialista de Freila, que se enfrenta a tres años y medio de cárcel por presunta estafa en la venta particular de unos terrenos, declaró ayer ante el juez que confió en su marido, también acusado, y no participó en la venta de la finca.

### Experto en cómic

La Universidad pondrá en marcha a partir del 7 de marzo el primer curso de experto universitario que se imparte en España en creación y edición de cómic, que pretende formar a los dibujantes en el negocio editorial ligado a este sector.

### Nueva programación

El Centro José Guerrero, que alberga el legado del pintor, experimentará

nuevos formatos audiovisuales con la programación diseñada para 2011, que incluye la mayor retrospectiva sobre el fotógrafo Jonh Gutman y una exposición sobre el «diálogo secreto» entre Alfred Hitchcock y Luis Buñuel.

### Signe en marcha la protesta por la A-7

La reanudación ayer de las obras del tramo Puntalón-Carchuna de la A-7 «no desconvoca» de momento la movilización prevista para el 5 de marzo en Motril por la Plataforma por la Infraestructuras de la Costa de Granada.

### Activan los cañones en Sierra Nevada

Sierra Nevada ha reactivado el sistema de cañones para conservar la calidad de la nieve y aumentar los espesores en las partes más bajas del recinto, gracias al descenso de temperaturas de las últimas horas.

### Otro pianista para Bellas Artes

El pianista Joaquín Achúcarro ha sido elegido académico honorario de la Real Academia de Bellas Artes de Granada en sustitución de la también pianista Alicia de Larrocha, fallecida el 25 de septiembre de 2009.

## SalirHOY

CINE

### Doble programa en la Filmoteca

Primero se emite *Al-Andalus en el espejo*, en la muestra del Audiovisual Andaluz, y después *Ca Rend Heureux*, dentro del ciclo *Nuevo cine belga*. Filmoteca. C/ Profesor Sainz Cantero, 6. A las 18 y 20.30 horas. Entrada: 0,90 euros.



MÚSICA

### Rockers japoneses desde Minesota

Desde Minesota (EE UU) nos visitan el dúo de punk

rockers japoneses Birthday Suits, que mezclan el punk rock y garage con maestría y fuerza. Sus canciones son destructivas, pero atractivas, y sus espectáculos son francamente delirantes y generan unas vibraciones que contagian a todo el público. Les precederán los rockeros Les Rauchen Verboten. Planta Baja. C/ Horno de Abad, 11. A las 21 horas. Entrada: 8 euros.

ARTE

### ¿Por qué tienen que decir que somos diferentes?

El centro Mujeres Mariana Pineda, en colaboración con el Ayuntamiento de Granada, ofrece esta exposición, compuesta por poesías, fotomontajes, videoocreaciones y arpilleras. Centro Europeo de las Mujeres Mariana Pineda. C/ Águilas, 19. De 10 a 13.30 y de 18 a 21 h. Gratis.

El lugar de encuentro entre los lectores y 20 minutos

zona 20

## CARTAS DE LOS LECTORES

Envíanos tus cartas por correo electrónico a [zona20granada@20minutos.es](mailto:zona20granada@20minutos.es) ● Por fax al 954 500 542 ● Por correo a Plaza del Duque, 1. 39 4; 41002 Sevilla ● Incluye nombre y dos apellidos, dirección, teléfono, edad y DNI. Los textos que superen nueve líneas de folio serán descartados. ¡No los envíes en mayúsculas! 20 minutos se reserva el derecho de extractarlos

## El verdadero respeto por los animales

En el día del patrón de los animales -San Antón- esto puede sonar a herejía, pero es necesario arriesgar opiniones divergentes en esa especie de corriente uniforme que arrastra la tendencia a poseer mascotas. Se impone la apariencia de que muchos derrochan amor por los derechos de los conocidos «seres irracionales» hasta el punto de promocionar campañas para exigir respeto y condescendencia hacia los perros que los acompañan en su ocio y les dan gusto con su compañía.

Es paradójico que, entre tanto, la naturaleza y la multitud de especies se vean esquiladas a diario, sin que la fuerza mediática que se dilapida para dar voz a perros y gatos apenas dirija su mirada a hurones, linceas, águilas reales, alimoches y otros muchos animales silvestres que padecen la deficiencia de no resultarnos tan gratos y juguetones como los cachorrillos de un Labrador.

Suena más a defensa de la propiedad, respaldados por un sistema que nos empuja al consumo y una sociedad que cultiva el egoísmo y el individualismo feroz. Resultaría es-

peranzador que un verdadero interés por el mundo animal se tradujera por una vida más integrada y respetuosa con la naturaleza, valorando más la libertad de los seres a desarrollarse en su entorno que disfrazarlos de Lady Gaga para que vean la televisión tumbados en la cama de la alcoba. *Patxi Martín.*

## HIPOCRESÍA SOCIAL

En Catalunya hay una hipocresía social de la que no sé si somos conscientes. Los catalanes

son los primeros que traducen nombres castellanos. Por ejemplo, a los Josés los llaman Joseps, o a Zaragoza, Saragossa. Pero ellos se enfadan si por ejemplo dices Lérida o Gerona. En el fondo es una tontería, pero explica muy bien esa hipocresía social catalana. *Íñigo de Alfonso Mustienes.*

lo mismo. Son unos incompetentes, pero ahora lo que interesa es recaudar y el ciudadano que se aguante. Políticos carroñeros, que os vote ZP. *Carlos Esteban Cifuentes.*

## Quiero salir a la calle a protestar

¡Qué pena ver en lo que nos hemos convertido! Nos han prohibido fumar ¡y estamos dispuestos a entablar una huelga de hambre! Me da vergüenza sólo pensarlo. ¿Y qué hay de la subida de la luz? ¿Qué hay de las prestaciones sociales, que cada vez son menos? ¿Nos estamos volviendo locos? ¿Somos capaces de salir a la calle para echar un pitillo y unirnos en contra de la Ley Antitabaco?

¡Yo quiero salir a la calle contra la subida de la luz! ¡Quiero salir a la calle y protestar por el recorte de las becas de comedor, por que al final han conseguido que pague la tasa de basura, para que desconge- len nuestros sueldos, por la

abusiva subida de precios desde que nos impusieron el euro!

¡Quiero salir a la calle para que se acaben de una vez por todas las desigualdades por comunidades, y pago mis impuestos para toda España! ¡Quiero salir a la calle para gritar que ya está bien de que se rían de nosotros! *Isabel Flores Correa.*

## Banquero delincuente

Un banquero español acaba de ser condenado por el Tribunal Supremo a ocho meses de prisión e inhabilitación para ejercer cualquier cargo en una entidad financiera. La sentencia es por estafa procesal y denuncia falsa, y es firme. Todo está probado y bien probado: este hombre denunció falsamente a unos clientes, que estuvieron un tiempo en la cárcel. Hoy me entero de que el banco en el que trabaja no quiere despedirle y va a recurrir al Constitucional. Parece que no le importa que su empleado sea un delincuente. *Eva T. Liria.*

## Amigos de lo ajeno

Felicidades a los señores de Hacienda por no admitir una equivocación en mi declaración de la renta, que me va a costar pagar mil trescientos euros más de lo previsto.

Hice la declaración el año pasado y en vez de poner individual puse conjunta. Hace unos días, Hacienda me reclama mil y pico euros más, habiendo sido la mitad si hubiese puesto individual.

Voy a reclamar y me dicen que me cumplice, que pague y luego reclame al Tribunal de la Competencia. Me va a dar

**MI MASCOTA Y YO** ¿ESTÁS ORGULLOSO DE TU MASCOTA? Hazte una foto con el animal (él solo no vale), cuéntanos en 9 líneas qué dice de ti y tú de él, y envíanosla en un sms al 690 20 20, a [zona20@20minutos.es](mailto:zona20@20minutos.es) o desde tu PC al subidor de 20minutos.es

## Sookie

Me adoptaron hace poquito y estoy contenta, soy una privilegiada, aunque a veces se pasan: me ponen lazos en la cabeza y se me hace pesado y cuando me tienen que secar... es mejor no contar. Soy algo traviesa, normal a mi edad, pero también tengo cosas buenas.



## Estefanía

Nos conocemos desde hace poco, la adopté con 2 meses, por lo que no hemos pasado mucho tiempo juntas, pero la voy conociendo lo suficiente como para decirte que es muy simpática y cariñosa, creo que demasiado. Y aunque los yorkis dicen que son muy ruidosos... ésta no. ¡Es buenisíma!

**Escríbenos... UN MICRORRELATO.** El tema es libre, pero la extensión no debe superar los 1.500 caracteres. Puedes enviarnos tu historia a [zona20@20minutos.es](mailto:zona20@20minutos.es) y verla publicada

## No abras la puerta a la nostalgia

Elisabet Martínez Farfán.

Tocan a muertos en mi corazón. Llamen a la puerta. Golpes sordos anuncian la llegada de la nostalgia, esa dama gris que irrumpe en mi hogar y me toma de la mano para arrastrarme lentamente a la más oscura de las pérdidas.

Cierro los ojos y me dejo guiar por caminos mojados. Lágrimas de soledad inundan la ciudad empapando recuerdos marchitos. Papeles mojados hechos trizas empapan mi alma esta tarde gris.

Oscurece y tengo frío. Ando sin rumbo entre piedras y caminos desoladores. Ni un alma en la calle, ni una esperanza al final del camino.

Las persianas se duermen a mi paso y las ventanas se cierran al compás de la noche solitaria. Salgo corriendo intentando escapar de mis anhelos, pero la nostalgia vuela y de nuevo

se adentra en mi cabeza. Recojo los añicos de mi corazón y los entiero en un bosque lejano. La tierra mojada huele a muerte en este lado del mundo. Sueños rotos descansan junto a ilusiones resquebrajadas, podridas, enterradas en silencio.

## Las persianas se duermen y las ventanas se cierran al compás de la noche

La nostalgia sonríe al verme acabada y ordena a su ejército salir de mi cabeza, pues sabe que ya nada me devolverá la ilusión. Pájaros oscuros se abren paso entre mi cabellera y agitan las alas con la violencia del que causa dolor sin

compasión. Vuelan alto en busca de otra alma soñadora.

Me quedo arrodillada, con la mirada perdida y temblando en la llanura de la soledad. Ya nada podrá salvarme. No debí abrir la puerta a la nostalgia, esa dama gris que irrumpe en mi hogar y me toma de la mano para arrastrarme lentamente a la más oscura de las pérdidas.

## La Universidad de Granada informa

## PLAZO DE INSCRIPCIÓN PARA EL PROCEDIMIENTO DE ACCESO A LA UNIVERSIDAD PARA MAYORES DE 40 AÑOS CON EXPERIENCIA LABORAL Y PROFESIONAL [ CONVOCATORIA 2011 ]

De acuerdo con la legislación vigente, el Rectorado de la Universidad de Granada ha resuelto:

1º. Abrir un plazo de inscripción, comprendido entre los días 17 al 28 de enero, ambos inclusive, para quienes deseen participar en esta Universidad en el Procedimiento de Acceso por esta vía a los estudios de Grado de las Enseñanzas Universitarias.

2º. Podrán participar quienes reúnan los siguientes requisitos:

- Tener 40 años cumplidos antes del 1 de octubre de 2011.
- Poseer experiencia laboral y profesional, que deberá acreditarse a través del procedimiento recogido en la normativa.
- No poseer otros requisitos que habiliten para acceder a los estudios que desea cursar mediante esta vía.

3º. La inscripción se realizará a través de la web del Servicio de Alumnos: <http://serviciodealumnos.ugr.es>. Los impresos de inscripción serán presentados:

- Para los candidatos residentes en Ceuta, en la Facultad de Educación y Humanidades. C/ el Greco, 10. Ceuta.
- Para los candidatos residentes en Melilla, en el Campus Universitario de Melilla. C/ Alfonso XIII, s/n. Melilla.
- Para los candidatos de Granada y provincia, en el Negociado de Acceso del Servicio de Alumnos (Complejo Administrativo TRIUNFO, Cuesta del Hospicio S/N). Universidad de Granada.

Todos los candidatos deberán aportar:

- Fotocopia del Documento Nacional de Identidad o Pasaporte.
- Impreso de inscripción debidamente cumplimentado.
- Resguardo de haber abonado los derechos del Procedimiento de Acceso para mayores de 40 años.

4º. Los derechos del Procedimiento de Acceso para mayores de 40 años son de 54,60 euros, establecidos en el Decreto 329/2010, de 13 de julio. Dicha cantidad se ingresará en Caja Granada.

El calendario para este procedimiento será el siguiente:

1. Publicación de los resultados de la valoración de los méritos aportados y, en su caso, calendario de entrevistas: 4 de marzo de 2011.
2. Comienzo del proceso de entrevistas para quienes hayan superado la fase I: a partir del 14 de marzo de 2011.

## OBSERVACIÓN IMPORTANTE

PREINSCRIPCIÓN:

Quienes hayan superado los procedimientos de Acceso para mayores de cuarenta años y deseen comenzar sus estudios universitarios deberán participar en el proceso de admisión que regula el ingreso en los distintos centros universitarios, cuyos procedimientos, plazos, número de plazas y cupos de reserva, serán establecidos anualmente por la Comisión de Distrito Único Universitario Andaluz.

